



7 Pièces

414 m²

Réf. 87060539

6 100 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Agay. Située dans un domaine fermé recherché, cette villa contemporaine neuve d'une surface de plus de 400 m² bénéficie de prestations exceptionnelles avec une vue mer panoramique spectaculaire depuis tous les niveaux, piscine incluse. La parcelle d'environ 2 050 m², paysagée, bordée d'espaces verts inconstructibles, comprend une piscine chauffée de 10 x 5,5 m bénéficiant également d'une vue mer. Hors norme dans ce secteur de la Riviera, l'ensemble, équipé d'un ascenseur, bénéficie de prestations neuves et de grande qualité (notamment au niveau de la sécurité), ainsi que d'aménagements ...

Agay. Situated within a sought-after gated estate, this new contemporary villa, spanning over 400 sqm, boasts exceptional features and spectacular panoramic sea views from every level, including the swimming pool. The landscaped plot of approximately 2,050 sqm, bordered by green spaces where building is not permitted, features a 10 x 5.5 m heated swimming pool which also enjoys sea views. Unparalleled in this part of the French Riviera between Cannes and Saint-Tropez, the property, equipped with a lift, features brand-new, high-quality fittings (particularly in terms of security), as well as ...

BARNES THÉOULE-SUR-MER

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

